

UPMRAFLATAC**UPMBIOFORE**
BEYOND FOSSILS 

23 novembre 2021

À tous nos clients,

Depuis notre dernière lettre de septembre annonçant des ajustements de prix pour nos matériaux d'étiquetage, nous avons reçu de nos fournisseurs de nombreux avis d'augmentation et d'ajout de coûts.

Alors que la demande en matériaux d'étiquetage se maintient à des niveaux records, nous constatons un grave déséquilibre structurel de l'approvisionnement en matières premières pour la fabrication du papier dans notre secteur.

Cet approvisionnement subit encore les contraintes causées par les fermetures des dernières années dans le secteur du papier, ainsi que par un transfert de capacité au profit de produits qui ne sont pas de qualité étiquetage. Ce phénomène a créé un important déséquilibre persistant entre l'offre et la demande, ce qui se traduit par une hausse des coûts des frontaux papier et des dorsaux.

De plus, le coût des matières premières entrant dans la fabrication du papier pour impression thermique directe augmente à son tour en raison du prix croissant des produits chimiques nécessaires aux revêtements connexes.

Malheureusement, tous ces facteurs ne nous laissent d'autre choix que d'appliquer un ajustement de prix de 7% sur tous les frontaux papier pour les livraisons qui seront effectuées le 3 janvier 2022 ou après cette date.

Votre représentant commercial d'UPM Raflatac communiquera avec vous sous peu pour discuter plus en détail de cet ajustement des prix en ce qui concerne vos produits.

Merci de votre collaboration et de votre confiance.

Sincères salutations,



Tim Kirchen
Vice-président principal, région des Amériques
UPM Raflatac

